

## Vereinsnachrichten

# Von der Jahreshauptversammlung 2014

## Naturheilverein gut aufgestellt

Zufrieden zeigte sich Peter Emmrich bei seiner Begrüßung mit dem Vereinsgeschehen im letzten Jahr. Bevor er jedoch als 1. Vorsitzender mit seinem Jahresbericht begann, gedachte man der im letzten Jahr verstorbenen Vereinsmitglieder.

Sodann fuhr er mit seinem Jahresbericht fort, wo er als herausragende Ereignisse den Aktionstag „Naturheilkundetag“ im Oktober und den „Tag der offenen Tür“ anlässlich des Doppeljubiläums „INFO/BücherZentrale“ im November erwähnte. Als große Herausforderung stellte sich die notwendige Umwandlung der BücherZentrale in einen eigenständigen Wirtschaftsbetrieb als GmbH dar, wie bereits in der außerordentlichen Mitgliederversammlung am 13. Mai 2013 vorgestellt wurde. Die bürokratischen Hürden hierbei waren immens, aber seit dem 1. Februar ist dies nun vollzogen. Im Weiteren legte er die neuen Strukturen der „La Vita GmbH“ als zukunftsweisende Neuerung dar, die von jetzt an die Veranstaltungen, Ausstellungen, Messen usw. für den Verein übernimmt. Ein großes Augenmerk legte er auf die Mitgliederentwicklung, die mit einer großen Werbeaktion forciert wird, damit in diesem Jahr die Mitgliederzahl 2300 erreicht wird.

Den gesunden Zustand des Vereins belegten auch die Zahlen des Kassenberichts, die Schatzmeister Günter Bossert präsentierte. Den Bericht der Kassenprüfer präsentierte Christa Kohlbach, die zusammen mit Rudolf Walch Kasse und Buchführung überprüft hatten. Hierzu gab es keine Beanstandungen und so wurde auf Vorschlag von Günther Hufnagel der Vorstand einstimmig entlastet.

Herr Emmrich bedankte sich bei den bisherigen Kassenprüfern, die für eine

Neuwahl nicht mehr zur Verfügung standen. Aus der Mitgliederversammlung wurden Uwe Alt und Marc Werner als Kassenprüfer vorgeschlagen und auch einstimmig hierfür gewählt.

Nach den Berichten der Gruppenführer kam Peter Emmrich zu den Ehrungen. Für eine seltene, 50-jährige Vereinszugehörigkeit dürfte er Eugen Bühler und Gertrud Lohner beglückwünschen. 40 Jahre beim Naturheilverein waren Manfred Beck, Karin Günther, Heinz Kowarsch, Senta Leicht, Harald Lubrich, Peter Rivinius, Gerlinde Weiss und Helene Würtemberger.

24 Mitglieder feierten das 25-jährige Jubiläum: Dagmar Barg, Karl Bräuner, Heiderose Bürkle, Hildegard Cierniak, Brigitte Decker, Leni Dettling, Claus Geißendorfer, Hannelore Händler, Heidrun Hahn, Wilfried Hüglin, Sigrid Kasper, Erika Klemenz, Renate Kugel, Ingrid Lips, Edith Ölschläger, Leni Rösner, Anne Schaub, Horst Schlittenhardt, Roland Schwab, Irene Stahl, Matija Stojanovic, Ingrid Summ, Brigitte Weisser und Elfriede Wolfart.

Dann kam er zu der großen Zahl der 10-jährigen Vereinsmitglieder, die es zu ehren galt.

Elisabeth Albrecht, Doris Allsat, Horst Allmendinger, Elsbeth Andresen, Heinz und Edelgard Armbruster, Manfred und Elfriede Bahm, Irmtraut Baitinger, Andrea Bauer, Christel Becht, Rita Beck, Klaus-Kurt Becker, Sigrid Becker, Dieter Beffert, Sabine Beyer, Karin Böhme, Camilla Bornscheuer, Karin Braun, Sigrid Common, Pia Cortecchia, Tanja Dehm, Dr. Helgard Dekant, Edeltraud Denzel, Barbara Dierolf, Gabriele Doll, Beate Dürr, Marianne Ebeling, Heike Ebenbrecht, Ingrid Elsässer, Manfred Enkemann, Conni Fassin, Sylvia Fercher, Antje Fischer, Hans Fischer,

Beate Flösser, Brigitte Frech, Rosa Freimuth-Krämer, Dr. Karl-Heinz Friese, Waltraut Gauss, Brigitte Geiger, Ulla Geiges, Karin Gensheimer, Annerose Gläuche-Hiegler, Bettina Gnad, Elke Grinda, Christina Häffner, Regina Haemmerling, Ulrike Hammer, Regina Hanisch, Cornelia Haupert, Sabine Hecker, Anke Heim, Maria Heimbuch, Edeltraud Helm, Günter Herbst, Sabine Herbst, Christine Hesse, Ulrike Hirsch, Günter Höger, Stefanie Hörner, Gerlinde Horrix, Renate Jaggy, Ursula Jock, Judith Kauselmann-Xavier, Beate Kegreis-Petrik, Klaus Kilzer, Ursula Klingel, Gaby Koch, Alexandra Krauch, Herbert und Doris Kühling, Doris Lausch, Bettina Leicht, Ella Lichtenberger, Helga Mäken, Beate Marquardt, Magdalena Meier, Doris Meissner, Brigitte Meßmer, Heidi Müller, Susanne Müller, Traudel Naumann, Gabriele Obreiter, Michael Ohlhäuser, Manuela Panther, Erika Poschadel, Friedrich Rapp, Heiderose Raumer, Ilona Reinhold, Michaela Reiβ, Wolfgang Michael Reule, Roswitha

Richter, Sabine Riess, Helga Riester, Andrea Rothweiler, Gabriele Schäfeneracker, Dirk Schäfer, Helga Scheel, Margarete Scheytt, Gabriele Schloter, Gabriele Schmid, Horst Schmidt, Maria Schneider, Wolfgang Schneider, Doris Schrag, Ursula Schrodt, Wolfgang Seethaler, Christine Seibert, Stefanie Seyfried, Vera Siegrist, Bianca Spörr, Olga Steiner, Sabine Toifl, Cordula Uhrig, Angelika Unger, Marita Uttecht, Doris Walter, Gudrun Weinmann, Susanne Winkler, Gabriele Wöhe, Rosalie-Ann Wolfert, Marion Zeller und Elfi Ziegler.

Anträge lagen keine vor. Bei der Vorschau auf Vereinsaktivitäten, berichtete Walter Seitz von dem neuen Projekt „Musik und Entspannung“ und der Einrichtung einer „Salzgrotte“. Hierzu wird aber zu gegebener Zeit noch ausführlich berichtet.

Mit einem Dank an die anwesenden Vereinsmitglieder und die Helfer in Verein und BücherZentrale beendete Peter Emmrich die diesjährige Jahreshauptversammlung.